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Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, 
sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Luciano Martines Costa Talavera, Antonio Messias Rios 
Bastos, Karem Alyne Santana Guimarães, Paulo Roberto do Amor Divino de Souza e 
Rafael Bruni Sarno. CONSELHO DELIBERATIVO: Sâmio Cássio de Carvalho Melo e 
Rogério Magalhães da S. Teixeira. CONSELHO FISCAL: Pedro Barbosa de Oliveira 
Neto. ASSOCIADOS: Cristiane Sousa Alencar, Lucas Lima Silva, João Paulo Vieira 
Barreto, Ana Claudia Araujo da Silva, Daiana Almeida Soares da Cunha e Carlos da 
Silva Lima. RELATOR: Luciano Martines Costa Talavera, reuniram-se para tratar 
da pauta a seguir: 

1º ITEM – INFORME 32º CONECEF 

  

Luciano inicia os trabalhos citando a importância do CONECEF e os representantes 
Paulo e Messias que participaram em São Paulo; Messias começa sua fala historiando o 
CONECEF, inclusive, a grande conquista que foi a aprovação para incluir na pauta a 
Recomposição das Perdas Salariais; Paulo inicia sua fala citando as figuras públicas 
entre jornalistas, parlamentares, pensadores que participaram e a organização do 
evento, dos sindicatos e movimentos sociais, comenta sobre os fatos de privatização e 
sucateamento da CAIXA como fatos amplamente defendidos por todos os 
participantes do I Seminário Nacional de Bancos Públicos Paulo, ocorrido dentro da 
programação do 32º CONECEF; cita a importância de todos participarem dos 
encontros e comenta que a pauta teve uma participação um pouco tímida da Bahia mas 
o microfone foi muito bem defendido por Emanuel e Augusto. Temas como Isonomia 
foram bastante defendidos e terá um encontro nacional específico sobre essa pauta. 
Condições de trabalho - GDP que foi contestado e estará na pauta de 2016 a luta 
incessante para sua extinção. FUNCEF/Aposentados – assuntos importantes de sua 
gestão foram discutidos, principalmente o provisionamento dos passivos trabalhistas 
onde um conselheiro eleito pediu vistas do processo e a próxima reunião é somente 
após aproximadamente seis meses; foi incluído também nas resoluções a extinção do 
voto de minerva; outra resolução importante foi sobre a quantidade mínima de 
empregados por Agência, Isonomia, Carreira e reestruturação e que futuramente virá o 
relatório com todas as decisões do CONECEF. Messias comenta da importância de 
participar dos movimentos em defesa da empresa. 

2º ITEM – O QUE OCORRER 

Cassio cita da necessidade de falarmos sobre o encontro anual, Karem comenta que 
esta fazendo pesquisas sobre valores do Clube Med. Nada mais tendo a tratar, o 
Presidente Antonio José Vianna de Oliveira agradeceu a presença de todos e deu por 



encerrada a reunião às 21h08min. Eu Luciano Martines Costa Talavera, lavrei a 
presente Ata. 
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